
別紙標準様式（第７条関係）  

会 議 録 

会議の名称 令和３年度 第 10回 枚方市新しい学校づくり協議会 

開催日時 令和４年１月 22日（土） 10時 00分から 11時 00分まで 

開催場所 

輝きプラザきらら（教育委員会室、会議室等） 

高陵小学校（校長室、職員室） 

中宮北小学校（校長室、職員室） 

【分散し、リモート形式（遠隔）での開催】 

出席者 

会 長：大村委員、加嶋副会長 

委 員：森田委員、森委員、中田委員、明井委員、春永委員、

山下委員 

事務局： 

（新しい学校推進室）畑中課長、嶋田課長代理、石田係長、 

多田主任、廣瀬主任 

（施設整備室）   津熊課長、島田課長代理、澤田係長 

欠席者 松浦委員、桟敷委員 

案 件 名 

１．高陵小・中宮北小の卒業記念制作品等の基本的な考え方（案）

について 

２．禁野小学校の通学路について 

３．禁野小学校の新校舎について 

４．その他について  

提出された資料等の 

名称 

資料１ 高陵小・中宮北小の卒業記念制作品等の基本的な考え

方（案）について 

資料２－１ 禁野小学校通学路（案） 

資料２－２ 禁野小学校登校班（案） 

資料３ 禁野小学校整備事業 スケジュール（予定） 

協議・決定・報告事項 

１．卒業記念制作品等はデジタル保管 

２．禁野小通学路及び登校班の最終案 
３．新校舎に係る設計業務、文化財調査、工事のスケジュール  
４．その他について 
・両校の閉校式について 
・禁野小学校開校に関する説明会について 
・仮設校舎の進捗 
・西門の進捗 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 
公開 

会議録等の公表、非公表

の別及び非公表の理由 
公表 

傍聴者の数 ０人 

所管部署（事務局） 総合教育部 新しい学校推進室 

 

別添３③ 



協 議 内 容 

 

案件１．高陵小・中宮北小の卒業記念制作品等の基本的な考え方(案)について 

 

＜事務局の説明＞ 

（資料１について、要点を説明） 

・両校の卒業記念制作品等の写真と場所を確認 

・卒業記念制作品等をデジタル保管（写真や映像など） 

・校舎解体までの間、両校の作品を高陵小の体育館に一時保管・公開 

（取外しや移転作業等は引越し業者に委託） 

・記念植樹については現状維持（最終的に撤去） 

・市ホームページ等を活用して卒業生や関係者等への周知 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）20 周年記念で地域から寄贈した「時計台」も含めてほしい。また、中宮北小⑲につ

いては、10周年記念の植樹も近くにあるので全体として写してほしい。 

（会）今のご意見を参考に、両校の卒業記念制作品等についてはデジタル保管で学校等と調

整の上で進めていただくようお願いする。また、保管や公開等については、引き続き検

討していただくようお願いする。 

 

案件２．禁野小学校の通学路について 

 

＜事務局の説明＞ 

（資料２－１、２－２を用いて説明） 

・令和４年度からの通学路は、これまで協議会やアンケートでご意見等をいただき、現場調 

査を行い、児童の安全を第一に考え既存の通学路をベースとしたものになる。 

・禁野小の登校班集合時間等は、現状の時間を基に両校と調整し作成した。 

・禁野小の通学時間について、高陵小の児童は、５分から 10分程度の増加が考えられる。 

・現在の小学校到着時間帯は、高陵小が８時から８時 10分、中宮北小が８時 10分から８時 

20分となり 10分の差があるので、基本的には両校児童の集合時間の変更なしで考えたが、 

関西外大御殿山キャンパス前の横断歩道で児童の滞留が少なくなるよう、資料２－２黄色 

の網掛け部分については、５分から 10分程度の集合時間の変更とした。 

・この資料の禁野小通学路及び登校班は、最終案と考えている。 

・４月以降には、実際に通学を行い小学校にて調整等が必要になると考える。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）昨日、関西外大の責任者とこの件について話をし、信号待ちの際の児童待機スペー 

スとして、御殿山キャンパス敷地内（横断歩道から近い場所）を利用することについて 

再度了承を得た。 

（委）保護者からも、出勤による送り出し等の関係で現行より遅くしないでほしいという意

見があるので、時間を早める分には問題ないと考える。 

（会）通学路については、今のご意見を参考に、引き続きワーキングチーム（本日のワーキ

ングは延期）で安全確認作業や黄色い電柱幕の取り付け等を進めていきたいと考える。 

 

 



 

案件３．禁野小学校の新校舎について 

 

＜事務局の説明＞ 

（資料３を用いて説明） 

・設計業務は、令和４～６年度中を予定している。 

・文化財調査は、試掘を令和４年度に、本調査を令和５年度に予定している。両調査の間に、 

解体工事を予定している。 

・新設工事は令和６～８年度中を予定している。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）新設工事が令和８年度中ということは、４月には間に合わないという認識でよいか。 

（事）供用開始は、２学期からを想定している。 

（委）夏休みに移転するということでよいか。 

（事）おそらく移転は夏休み頃になると考える。 

（委）文化財調査で貴重な物が出土された場合、さらに延長される場合もあるのではないか。 

（事）調査の結果、引き続き詳細調査が必要になった場合は、延長される場合もある。ただ 

し、枚方市民病院や関西外国語大学で調査した結果を見ると、詳細調査を行う可能性は 

低いと聞いている。 

（会）禁野小学校の新校舎について、今のご意見を参考に学校等と調整の上で進めていただ

くようお願いする。 

 

案件４．その他について 

 

＜事務局の説明（高陵小・中宮北小の閉校式について）＞ 

・以前の協議会で、閉校式については来賓を呼ぶような式典は行わない、ということを確認

させていただいた（児童への「しめくくり」の意味で、何らかの会は必要）が、その後、

教育委員会内で、学校行事での式典として閉校式を行うべきという方針となった。 

・コロナウイルス感染症の状況等を踏まえた上で、両校の意見を基に協議・調整を進めてい

きたいと考えるので、ご協力をよろしくお願いしたい。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（質疑・意見などなし） 

（会）学校の先生等も調整等で大変だと思うが、よろしくお願いしたい。 

 

＜事務局の説明（禁野小学校開校に関する説明会について）＞ 

・説明会は令和３年 12月 21日（火）の 19時から中宮北小体育館で、12月 26日（日）の 

10時から高陵小体育館で実施した。 

・参加者は中宮北小開催が 18名、高陵小開催が 53名 

・内容は、「１．新しい学校づくりに向けて」、「２．子どもたちの交流について」、「３．令 

和４年度からの禁野小学校における通学路について」、「４．令和４年度からの学校生活等 

について」の説明と、児童交流の映像を見ていただいた。 

・参加された保護者からは、プールの民間活用について移動時間を含めた授業時間の確保

や泳力の低下のご心配等についてのご意見、クラス編成について現在の両校教職員の配

置や支援学級児童への配慮についてのご意見、また、通学路や防災、情報発信方法等に

関するご意見等をいただいた。 



・いただいたご意見等を参考にし、これからの取り組みに生かしていきたい。 

・説明会の会議録については、完成次第、説明会資料と共にホームページや小学校に掲示し

たいと考えている。 

・地域の皆様への説明会については、当初２月下旬もしくは３月上旬に開催をと考えていた 

が、コロナウイルス感染症拡大の影響により開催時期の延期や開催方法等について検討し 

ている。詳細等が決まり次第、皆様にご報告させていただきたい。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）説明会から１ヵ月近く経つが、質問や意見等に係る会議録の公開はまだできないのか。 

（事）次回の協議会までを目途に公開したいと考える。 

 

＜事務局の説明（仮設校舎の進捗について）＞ 

・西棟は工事が概ね完了し、仮囲いを撤去している。 

・東棟は現在、内装工事中であり、完成は２月下旬を予定している。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）中宮北校区では、２月 19 日（土）に校区集会室にある備品等を仮設校舎（西棟）へ

移転する作業を行いたいと考えているが、実施可能か。 

（事）建物の検査があり、引き渡しは３月１日（火）以降になるので、移転作業もそれ以降

でお願いしたい（契約上、それ以前の引き渡しはできない）。 

 

＜事務局の説明（西門(通用門)の進捗について）＞ 

・西門（通用門）における「門扉（オートロック機能付き）、防犯灯、スロープ設置」の対

応について、新たに接続する舗装路のための掘削等の準備を進めてきた。 

・本日、インターホン・電子錠用の電気配管の準備を行い、来週に舗装路のコンクリートを

入れる予定。 

・２月初旬に、門扉を設置する予定。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）新設通路より既存の通路の方が、高さが 40cm ほど高くなるが、新設通路にはスロー

プを設置する予定はあるのか。 

（事）スロープを設置する予定である。 

（委）近辺には水路のようなものがあるので、しっかり対応してほしい。また、何ワットの

明るさの防犯灯が設置されるのか。通路はとても暗いので、明るくなるような対応をお

願いしたい。 

（事）新しく設置する通路の安全対策については、水路も含めて担当課と協議している。ま

た、防犯灯については LEDの蛍光灯タイプを想定しており、まとまり次第報告させてい

ただく。 

 

＜事務局の説明（学校運営上の課題について）＞ 

・禁野小の開校に向けて、学校運営上の課題がいくつかあるとお聞きしている。 

・両校と調整の上、ＰＴＡ等の皆さまのご意見もお伺いしながら課題解消を図っていきたい。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（質疑・意見などなし） 

 



 

＜委員からの報告＞ 

・新しい学校名を決める時に両校児童の投票を行った際、「あおぞら小学校」の投票数が多

かったこともあり、その名称をどこかに残してあげたい。 

・現在の支援学級の名称は、高陵小が「たけのこ学級」、中宮北小が「ひまわり学級」。たけ

のこもひまわりもあおぞらに向かって伸びていき（児童がすくすく成長し）、禁野小とい

うあおぞらで１つになっていくようなイメージである。 

・上記から、禁野小の支援学級の名称については、「あおぞら学級」を検討している。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（質疑・意見などなし） 

（委）まずは現在の「たけのこ学級」「ひまわり学級」在籍児童への説明を含め、禁野小開 

  校までに徐々に周知していきたいと考える。 

（会）禁野小の支援学級の名称は「あおぞら学級」で進めていただくようお願いする。 

 

＜その他について質疑・意見など＞ 

（委）以前、中宮北小のグラウンドに土や泥を入れてほしいと要望したが、いつ入れてもら 

えるか。 

（事）砂場近くの砂入れについては、本日を予定している。 

（委）引越しの前にＰＴＡの紙類を処分したいと考えているが、溶解処理等をしていただけ 

るのか、ＰＴＡや校区コミュニティの費用で処分しなければならないのか、教えてほし 

い。 

（事）確認してお返事させていただく。 

 

＜次回の日程及び案件＞ 

・開催日時：令和４年２月 26日（土）10時～ 

・開催場所：中宮北小学校図工室 

・案件：「校歌の進捗について」「記念品について」「協議会の新体制について」 

「交流事業について」等の報告を予定 


